EL MERCURIO

 Fecha:
 27/10/2024
 Audiencia:
 320.543
 Sección:
 economía y negocios domir

 Vpe:
 \$1.134.376
 Tirada:
 126.654
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 5,51%

La visita de la autoridad ambiental al paño del mall de Cencosud

"En el marco de la evaluación de impacto ambiental del proyecto 'Centro Comercial Cencosud Shopping en Vitacura', tengo el agrado de invitar a usted a una visita a terreno". El pasado 21 de octubre, el director regional del Servicio de Evaluación Ambiental, Arturo Farías, le remitió esa comunicación a una veintena de servicios. Les aseguró que el motivo de la visita era un reconocimiento in situ del lugar donde se emplazará el proyecto y sus alrededores. "Se debe portar calzado de seguridad y bloqueador solar", finalizó. La invitación es para este martes 29 de octubre, a las 10:00 horas. Será el primer acercamiento de la autoridad ambiental al paño de avenida Santa María donde se proyecta el centro comercial, desde que Cencosud reingresara la iniciativa -valorizada en US\$ 125 millones— en agosto pasado. Y no irá solo. Están invitados, además del titular de la iniciativa, la Conaf, la DGA, el gobierno regional; las municipalidades de Huechuraba, de Providencia, de Vitacura; el SAG, la SEC; la Seremi de Agricultura de la RM, la de Bienes Nacionales, de Desarrollo Social, de Energía, de Salud, de Transportes y Telecomunicaciones, de Vivienda y Urbanismo, de 00.PP., entre otros... una larga lista de 25 servicios y entidades públicas.